
Interrogazione n. 1187
presentata in data 15 dicembre 2008
a iniziativa del Consigliere Lippi
“Investimenti in zone a rilevanza turistica comuni di Cingoli e Filottrano: risarcimento
danni arrecati dalla imminente realizzazione discariche”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Leonardo Lippi, Consigliere regionale UDC,
Premesso:
che il settore turismo è un importante volano per l’economia della nostra comunità e che nelle

zone interne si registra un trend positivo del turismo rurale e quindi un aumento delle presenze
nelle strutture diverse da quelle tradizionali, quali ad esempio le country house, gli agriturismo e i
bed and breakfast;

che è nota la crescente attenzione da parte degli investitori sia stranieri che italiani verso
queste zone collinari o montane che vantano ancora un “ambiente” di qualità, paesaggi curati e
grandi spazi immersi nella natura;

che sono già stati realizzati investimenti per la costruzione di strutture ricettive atte all’acco-
glienza e all’intrattenimento degli ospiti;

Considerato:
che nei comuni di Cingoli e di Filottrano sono stati individuati diversi siti che saranno adibiti a

discarica provinciale di Macerata e di Ancona, di cui tre, rispettivamente nelle località di Fosso
Mabiglia-Castelletta, di San Faustino e di S. Ignazio;

che questi tre siti individuati per le future discariche, di cui due sono addirittura confinanti fra
loro, ricadono in un territorio di importante rilevanza ambientale e turistica in cui infatti sono sorte
diverse strutture di accoglienza turistica e ove quindi sono state investite risorse sia private
(estere e nazionali) che pubbliche;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) l’ammontare degli investimenti sia privati che pubblici (della CE , dello Stato e propri) finalizzati

alla realizzazione e allo sviluppo di attività turistico-commerciali nelle zone di Fosso Mabiglia-
Castelletta - San Faustino di Cingoli e S. Ignazio di Filottrano;

2) il trend turistico ed economico ingenerato in queste aree;
3) quale autorevoli provvedimenti intende adottare per evitare la vanificazione di tali investimenti

e per scongiurare il danno erariale che scaturirà dalle richieste dei risarcimenti danni cagionati
dalla eventuale realizzazione delle due discariche.


